

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah diperoleh, didapatkan simpulan sebagai berikut:

Besar minat peserta didik kelas XII TKRO untuk bekerja di industri yaitu sebanyak 36%. Berdasarkan interpretasi persentase, besar minat peserta didik kelas XII TKRO tersebut untuk bekerja di industri dikatakan sebagian kecil. Besar minat peserta didik kelas XII TKRO untuk berwirausaha yaitu sebanyak 33%. Berdasarkan interpretasi persentase, besar minat peserta didik kelas XII TKRO tersebut untuk berwirausaha dikatakan sebagian kecil. Besar minat Peserta didik kelas XII TKRO untuk melanjutkan studi yaitu sebanyak 31%. Berdasarkan interpretasi persentase, besar minat peserta didik kelas XII TKRO tersebut untuk melanjutkan studi dikatakan sebagian kecil.

5.2. Implikasi

Setelah melakukan penelitian dan pembahasan yang diambil dalam penelitian ini maka dapat disajikan implikasi sebagai berikut:

Penelitian ini menemukan bahwa ada beberapa faktor yang mempengaruhi minat peserta didik kelas XII TKRO. Faktor yang mempengaruhi minat salah satunya yaitu, faktor internal yang meliputi dorongan atau motivasi, pengetahuan, dan keterampilan. Sedangkan faktor eksternal yang mempengaruhi minat peserta didik XII TKRO salah satunya meliputi, informasi tentang dunia industri, wirausahawan, perguruantinggi, lingkungan, dan pengalaman lapangan. Faktor tersebut penuh minat untuk peserta didik untuk bekerja, berwirausaha, dan melanjutkan studi akan semakin tinggi dan sebaliknya apabila faktor tersebut tidak terpenuhi maka minat untuk bekerja, berwirausaha, dan melanjutkan studi akan berkurang.

5.3. Rekomendasi

Setelah melakukan penelitian untuk mengetahui gambaran minat bekerja, berwirausaha, dan melanjutkan studi pada peserta didik kelas XII TKRO, penulis memberikan beberapa implikasi dan rekomendasi untuk beberapa pihak diantaranya sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil peneliti diketahui bahwa mahasiswa lebih cenderung berminat untuk bekerja. Peserta didik kelas XII TKRO, diharapkan bisa membuat program bimbingan karir untuk memperkuat minat bekerja sesuai dengan keahlian peserta didik kelas XII TKRO miliki, agar tujuannya tercapai.
2. Berdasarkan hasil peneliti diketahui bahwa mahasiswa lebih cenderung berminat untuk bekerja, diharapkan bagi peserta didik kelas XII TKRO, yang berminat untuk bekerja untuk memperdalam penguasaan pada mata pelajaran produktif, kalau pun berminat untuk bekerja diharapkan melanjutkan bekerja sesuai keinginan sendiri.
3. Penelitian ini hanya mengungkap faktor internal dari setiap responden diharapkan bagi peneliti selanjutnya, bisa mempertimbangkan aspek-aspek lain, seperti faktor eksternal dari setiap responden.